

إنهاء القيد قبل نهاية العام.. والشركة تخاطب «المقاصة» لاستكمال الإجراءات

## «سمنتوس الإسبانية» تتهمسك بملكية «العربية للأسمنت» والطرح بالبورصة من حصة المساهمين «المصريين»

كتب - المرسى عزت وإيمان القاضى:

خلال الأسبوع الحالى، إجراءات قيد أسهمها بالبورصة المصرية، وهو ما تم الاتفاق عليه مبدئياً خلال اللقاء الذى جمع د. محمد عمران، رئيس مجلس إدارة البورصة المصرية، وخوسيه ماريا ماجرينا، الرئيس التنفيذى للشركة العربية للأسمنت بحضور ممثلى مديري الطرح من بنكى الاستثمار «هيرمس» و«سى آى كابيتال». وأوضح د. محمد عمران، أن لقاء مرتقباً بين مسئولى الشركة التنفيذيين ومديري الطرح مع مسئولى إدارة القيد بالبورصة المصرية، سيحدد اليات قيد أسهم الشركة بالبورصة المصرية، مشيراً إلى المساعى المستمرة لإدارة البورصة لاجتذاب المزيد من الكيانات الكبيرة لقيد أسهمها فى السوق الرئيسية، ومن جهته، أوضح خوسيه ماريا ماجرينا، الرئيس التنفيذى للشركة العربية للأسمنت، أن الشركة لديها حصة سوقية تصل إلى 10% من سوق الأسمنت المحلى، وتعتزم طرح نسبة تتراوح بين 22.5% و40% من رأسمالها البالغ 757 مليون جنيه فى البورصة، مشيراً إلى أن النسبة النهائية ستحدد بناء على اقبال المستثمرين على الطرح الذى من المتوقع إجراؤه مطلع العام المقبل.

يذكر أن شركة العربية للأسمنت تنتج 5 ملايين طن سنوياً، بما يمثل 10% من إجمالى إنتاج الأسمنت فى السوق المصرية.

كشفت خوسيه ماريا، الرئيس التنفيذى لشركة العربية للأسمنت، أن شركته ستقوم بطرح حصة المساهمين المصريين فى البورصة، والتي تصل نسبتها إلى 40% فى حين ستحتفظ شركة سمنتوس لايونيون الإسبانية بكامل حصتها والبالغة 60%.

قالت مصادر مطلعة، إنه من المقرر إنهاء إجراءات قيد الشركة فى البورصة، قبل نهاية العام الحالى، ليتم الطرح مطلع العام المقبل.

من جهته، قال محمد عبدالفتاح، الشريك المسئول عن سوق المال بمكتب «معتوق بسيونى» للاستشارات القانونية - المستشار القانونى للطرح - إن شركة العربية للأسمنت متوافقة مع أغلب قواعد القيد فى البورصة، مشيراً إلى أنه تمت مخاطبة شركة مصر المقاصة، وتقديم المستندات المبدئية لمراجعتها، وذلك حتى يتم قيد الشركة فى نظام الإيداع والقيد المركزى، بالتزامن مع إنهاء إجراءات قيدها فى البورصة.

جدير بالذكر أن البورصة المصرية، أعلنت فى بيان صحفى لها أمس - الاثنين - أن شركة العربية للأسمنت ستبدأ

### Spain's Cementos sticks to Arabian Cement stake; nationals' stake to be floated

Jose Maria Magrina, the chief executive officer of Arabian Cement Co. revealed that his company will list the 40% stake owned by Egyptian investors in its capital on the Egyptian Exchange (EGX), while the remaining 60% equity will continue to be held by Spain-based Cementos La Union. Meanwhile, first-hand sources said that the share listing procedures are expected to be finalized before the end of 2013 and that the IPO will be launched early next year. Mohamed Abdel Fattah, partner in DLA Matouk Bassiouny and the head of the capital markets department and the legal advisor for ACC IPO, said that ACC is compatible with the Exchange listing rules. Abdel Fattah confirmed addressing and submitting initial documents to Misr for Central Clearing, Depository, and Registry for reviewing them in order to be registered at the central depository, in line with completing the procedures of listing on EGX. During a meeting held today between Dr. Mohamed Omran, Chairman of the Egyptian Exchange (EGX) and Mr. Magrina, it was agreed that the company will start this week the procedures of listing on the Egyptian Exchange (EGX). The meeting was attended also by representatives of the lead managers EFG-Hermes and CI Capital. Omran said that a meeting will be held between the company's chief executives, the lead managers and EGX officials to set the mechanisms for the stock listing. He stressed the stock market's efforts to lure more share listings of huge entities. For his part, Magrina pointed out that his company has a share reaching 10% of the local cement market. He added that his company plans to float 22.5-40% of its EGP 757 million capital. The top official also added that the final amount of shares to be offered to the public would be defined based on investor turnout for the offering that is planned for early Q1-14.